

陽

「陽」 ～ よう ～
何事にも前向きに挑戦する陽気な人に、他人を思いやり、協力できる陽だまりのような人に、努力を続けて、社会を明るくできる太陽のような人に成長してほしいという願いを込めました。



京都府立
東宇治高等学校

第1学年 学年通信
第1号
令和2年 4月 8日

『新しいスタート!』 第1学年部部长 3組 大野 勝也(保健体育科)

御入学おめでとうございます。

中学3年間の義務教育を終え、東宇治高校へ入学という新たなステージに進み、新たな希望を持ち、新たな仲間たちに出会い、新たな生活が始まります。新しいことが始まるということは、これから自分自身で多くのことを作っていくということになります。高校3年間で作り上げていく内容は、これからの人生設計に大きく影響するものです。社会へ出るために必要とされる様々な力の基礎を構築していく時期です。様々なことに関心を持ち、多くのことにチャレンジし、継続して物事に忍耐強く取り組み、あらゆる面で大きく成長してほしいと願っています。

そこで、第1学年団は学年通信に「陽」というタイトルを設定し、身に付ける能力・姿勢、目標とする人間像として、

『みらいを明るくできる人』 “挑戦する姿勢・周囲と関わる姿勢・努力し続ける姿勢”

～自主性を基盤に、社会と関わり、課題を解決しようとする人～

を掲げました。

まずは、日常の学校生活での慣例となっていることを普通に実践することから始めてはどうでしょうか。「先生・友達に会えば挨拶をする」「毎朝・毎時間遅刻をしない」「授業は集中して受ける」「人の話は静かに聞く」「毎日家庭学習をする」など、いわゆる毎日の当たり前を当たり前で過ごすことからチャレンジしてみましよう。

東宇治高校で、充実した3年間を送り、胸を張って社会へ、次のステージへ進んでいくことができる人になってください。

私たち担任団は、最大限のサポートをします。厳しくすることもありますよ。一緒に頑張りましょう。

当面の行事予定

9日(木) 新入生オリエンテーション(午前中で終了、昼食不要)

10日(金) 10時20分HR教室集合(午前中で終了、昼食不要)

13日(月)～ 臨時休校

※以後、週に1日の登校日を実施します。日程・時間等につきましては、10日(金)に連絡します。



担任からのメッセージ

1組 山本 千賀子(音楽科)

入学おめでとうございます。今日からいよいよ高校生ですね。この緊張感や期待、不安…色々な気持ちが入り乱れていることでしょう。高校での新たな生活は決して難しいものではありません。目の前のことを丁寧に取り組んでいけばいいのです。日々の生活、授業、清掃、行事、部活動…etcどれも大切です。それから挨拶!人間関係は先ずそこからです。無口な人もそこだけは大事にしてくださいね。お互い明るい未来を目指しましょう。

《2組》 寺田 朋子（英語科）

1年生のみなさん、入学おめでとうございます。

いよいよ高校生活がスタートします。新しいことが始まるのはわくわくしますね。今までとは違う学問に挑戦し、新しい人間関係を築いてください。きっとみなさんの人生が豊かになるはずですよ。そして、ここで出会った仲間のために何かできるかを考えてください。誰かのために何かできるというのは、とても幸せなことですよ。高校生活でその心を養って、将来、社会で活躍する人になってください。

《4組》 佐分利 恵（地歴・公民科）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。これからの高校生活は、中学までの義務教育とは異なり、コース別に、あるいは文理別に、各自の興味関心に分かれて活動を広げていく時期ですよ。3年間の高校生活をぜひ、友人や教員とともに全身全力で、謳歌してみてください。その中で「面白い」「楽しい」と感じたことが、将来の皆さん一人一人をつくる「材料」となっていくことですよ。未来に向かって、一緒に歩き出しましょう！

《5組》 羽田 智子（理科）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

新生活に期待と不安を感じていませんか。しかし、明日から不安に負けずに挑戦する道へ歩みだしてください。挑戦した経験が皆さんを成長させ、視野を広げてくれます。そして、みなさんの周りにはいつも力になってくれる仲間・家族・先輩・先生がいることを忘れないでください。与えられた3年の時間は平等ですよ。一人一人が「高校生の今しかできないこと」を見つけ、極めてください。

《6組》 鳥本 純平（国語科）

春風や鬪志いだきて丘に立つ(高浜虚子)

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

冒頭では高浜虚子の有名な俳句を紹介しました。春風に吹かれながら丘の上に立つ作者の胸中にはふつふつと鬪志が湧き上がります。「鬪志」と言うと少し大げさかもしれませんが、高校生として一歩踏み出した皆さんは、ぜひ「三年後はこうなっていたい」や「こんな高校生活を送りたい」など、明確な「希望」を常に胸に抱いて高校生活を過ごしてほしいと思います。

《7組》 澁谷 鷹也（英語科）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

これからの高校生活で、多くの出会いと新しい学びがあり、期待と不安を抱えていることですよ。そのために、これから出会う仲間や地域の人たちと豊かな人間関係を築いてほしいと思います。それを土台にして、高校3年間でさまざまなことに自主的に挑戦して、現代の国際社会における変化を受け止め、それに対応できる姿勢や能力を身に付けていきましょう。そして最終的に、みなさんには、「みらい」を明るくできる人になってください。

※保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染が拡大しているなか、感染防止のための最大限の注意を払いながら、新学期がスタートしました。しかしながら、京都府教育委員会より臨時休校の通知がありましたので、本校では4月13日（月）～5月6日（水）まで臨時休校といたします。期間中、週に1回の登校日を設けますので、その際にはお子様の検温や体調の変化等の確認をしていただくことをお願いいたします。

状況はまだまだ不安定ですので、再開等につきましては京都府教育委員会から情報がありましたら、東宇治高校のホームページも適宜確認していただくとともに、PTAのお知らせメールにも御登録のほどよろしくお願いいたします。